

# Les Sentiers de la Sculpture

## - The Sculpture Trail -

Corinne Schuler est une grande amatrice d'Art Contemporain. Elle a souhaité ouvrir son espace privilégié et offrir aux visiteurs de la presqu'île un événement culturel de grande qualité artistique. Les Haras de Gassin qui s'étendent sur 24 hectares sont en effet un site unique et préservé, le cadre idéal pour imaginer un parcours dédié à l'art contemporain. Confié au directeur du Polo Club, Jean Dominique Gontrand et à Valérie Perven, commissaire d'exposition, ce magnifique territoire sera donc le cadre d'une **exposition permanente d'oeuvres figuratives et non figuratives** qui se tiendra de juin à septembre 2010. L'idée directrice a été de créer un itinéraire de sculptures dans un cheminement naturel qui tient compte de la taille des espaces et des œuvres. Le tracé, judicieusement étudié, évolue du minimal vers le monumental dans la mise en relation de l'homme avec son environnement... Chaque œuvre trouve ici sa place naturelle pour convier le visiteur à une ballade poétique, surprenante ou sensible de la sculpture contemporaine.



Bernard Reyboz, Marion Burkle, Tassou, Jacky Coville, Philippe Pastor, Alain Boulet, Nicolas Lavarenne, Bruno Lucchi, Florence Jacquesson et Célia Gouvelac sont au générique de cette première exposition. Ces différents artistes exposent ici une grande diversité en matière d'installations plastiques et de sculptures. Mais ils traduisent tous leur vision de l'univers dans cette interprétation personnelle qui porte sur notre relation esthétique à l'Art et au vivant. Leurs regards croisés enrichissent le propos et permettront à chacun d'observer différentes positions et réflexions sur la place de l'homme dans son environnement naturel et social.

Des happenings sont aussi au programme de cette première édition puisque des invités surprises sont invitées à croiser leur regard sur les sentiers de l'Art.

Un événement artistique à ne rater sous aucun prétexte...

### Exposition "Les sentiers de la sculpture" du 18 juin à fin septembre 2010

Polo Club Saint-Tropez, tel +33 (0)4 94 55 22 12  
Commissaire d'exposition, Valérie Perven,  
tel +33 (0)6 11 93 96 37

Corinne Schuler is a great lover of contemporary art. She has always had the desire to open up her incomparable grounds to offer visitors to the peninsula a cultural experience of the highest artistic quality.

The Haras de Gassin which extends itself over nearly 60 acres is a unique preserve, the perfect foil for setting up a contemporary art walk.

The Polo Club's director, Jean Dominique Gontrand and Valérie Perven, the exhibition manager, are entrusted with turning this magnificent terrain into a backdrop for a permanent **exhibition of figurative and non-figurative** works of art from June to September 2010.

The main idea has been to create a sequence of sculptures along a natural path that takes into account the dimensions of the spaces and the proportions of the works of art. The trail, which has been thoroughly researched and develops from the rather small to the monumental to reflect man's relationship with his environment... Every piece is in a place perfectly suited to its spirit so it can transmit its individual poetry to the visitor, the surprise or the sensitivity of contemporary sculpture.

Bernard Reyboz, Marion Burkle, Tassou, Jacky Coville, Philippe Pastor, Alain Boulet, Nicholas Lavarenne, Bruno Lucchi, Florence Jacquesson and Célia Gouvelac are in the cast for this first exhibition. These different artists show a great diversity in their approach to material, form and their work. But all of them interpret their vision of the universe in their personal style that leaves a mark on our sense of the aesthetic in art and nature. Their view enriches the subject and allows each one of us to observe their different intent and to reflect on the place of man in his natural and social environment. Opening up these natural spaces to art is the challenge we at the Polo Club Saint-Tropez have enthusiastically taken up this season in 2010. Happenings are also planned for this first season and surprising guests will be attending the exhibition. Do not miss this event!

### "Les sentiers de la sculpture" - The sculpture Trail - from 18 June to end September 2010.

Polo Club St-Tropez, Tel +33 (0)4 94552212  
Exhibition Manager: Valérie Perven,  
Tel +33 (0)6 11939637

# *Les Sentiers Figuratifs*

- The figurative Trail -



Nicolas Lavarenne



Jacky Coville



Alain Boulet



Marion Burkle



Florence Jacquesson



# *Les Sentiers Conceptuels*

*- The conceptual Trail -*



Philippe Pastor



Célia Gouveiac



Tassou



Bernard Reyboz



Bruno Lucchi